

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



EUROPEAN OUTDOOR FILM TOUR 2023

Le nouveau programme

De l'aventure, du sport et le plein d'émotion : l'EOFT est de retour ! Sophie Planque est de la partie. La photojournaliste se lance dans un voyage à vélo de l'Alaska à la Terre de Feu : une épopée aux images époustouflantes qui capture chaque instant avec délicatesse et intensité. Dans 972 Breakdowns, c'est l'aventure d'une vie. Cinq étudiant·e·s en art traversent entre autres la Russie, le Kazakhstan et la Mongolie jusqu'à New York sur leurs motos Ural et créent peut-être une nouvelle forme d'art : le théâtre de la panne ! Et comme tout art, celui-ci représente déjà une fin en soi et montre aussi que parfois, c'est la manière qui compte plutôt que l'objectif à atteindre...

Des sports alpins de classe mondiale sont à l'affiche de **Triple Edge**. **Michi Wohlleben** et **Lukas Hinterberger** fêtent une première mondiale en alpinisme sur le Salbitschijen (2985 m) et dans le film **The Nine Wheels**, une famille suisse ne veut pas s'abandonner à son destin, mais prouve que la solidarité donne de l'espoir et permet ainsi de surmonter les obstacles.

Après la Première en Allemagne, le 11 octobre 2023, dans la Alte Kongresshalle de Munich, le programme sera présenté dans neuf pays, avec plus de 350 événements. La durée totale s'élève à environ 120 minutes. Chaque événement dure entre deux heures et demie et trois heures, en raison de l'animation et du programme général.

Plus d'infos sur la tournée et tous les événements sont à retrouver sur : WWW.EOFT.EU





COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le programme



THE GREAT TRAVERSE

Aventure à vélo : Sophie Planque et Jérémy Vaugeois pédalent de l'Alaska à la Terre de Feu. Au cours de leur voyage de deux ans et demi, Sophie ne documente pas seulement les paysages fascinants d'Amérique du Nord, centrale et du Sud avec son appareil photo, mais bien aussi les rencontres avec les personnes les plus diverses qu'elle et Jérémy rencontrent en chemin. Et à la fin de leur voyage, ils ont non seulement appris à mieux connaître deux continents et leurs habitant·e·s, mais aussi à mieux se connaître eux-mêmes.

972 BREAKDOWNS

Johannes, Elisabeth, Efy, Anne et Kaupo viennent de terminer leurs études en arts. Ils veulent maintenant voir le monde, découvrir des cultures étrangères et rassembler de nouvelles expériences. Ils se mettent alors en route pour New York, sur quatre motos russes de type Ural - avec side-car! Ils partent de Halle (en Allemagne), traversent l'Europe de l'Est, le Kazakhstan et la Mongolie jusqu'à l'extrême nord de la Russie. De là, ils veulent traverser le détroit de Béring pour rejoindre l'Amérique du Nord. Mais avant d'en arriver là, les cinq amis doivent surmonter d'innombrables pannes, car leurs motos sont vieilles et loin d'être fiables...



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



THE NINE WHEELS

Emric (10) et Raoul (13) Schneeberger connaissent presque tous les bike parks d'Europe. Avec leurs parents Toni et Laetitia, ils vivent dans un camping-car et s'entraînent tous les deux jours dans un endroit différent. Mais le paradis du VTT a aussi son revers de la médaille : Laetitia souffre d'une maladie neurodégénérative - une raison de plus pour la famille de vivre pleinement le présent.

SUMMITS IN THE SKY

L'équipe du parapentiste français Antoine Girard met le cap sur le Karakorum et explore avec ses parapentes l'espace aérien entre les imposants sommets des huit et sept mille mètres de la région. Même si l'oxygène se fait vite rare en haute altitude, un nouveau record d'altitude en parapente est à portée de main pour l'équipe.





TRIPLE EDGE

Les deux alpinistes et guides de montagne Michi Wohlleben et Lukas Hinterberger se lancent un défi alpin très particulier. Ils veulent escalader les trois arêtes du Salbitschijen (2985 m) pour la première fois en hiver. Ils s'apprêtent ainsi à vivre une aventure à près de 3000 mètres d'altitude.



Le snowboardeur Camille Armand est connu pour son style de glisse à la fois artistique et rapide. Dans sa région natale de Chamonix, le jeune homme de 30 ans skie hors compétition. Mais dans les Alpes norvégiennes de Lyngen, le flair de Monsieur Armand pour la neige se montre encore plus impressionnant - et absolument adapté au grand écran.



À PROPOS DE MOVING ADVENTURES MEDIEN

La société Moving Adventures Medien GmbH a été fondée en 2001 et est spécialisée dans la conception, l'organisation et la commercialisation de tournées de films dans les domaines de l'outdoor, du sport, de la nature et de l'aventure. Les formats les plus connus de cette entreprise de divertissement basée à Munich sont l'European Outdoor Film Tour et l'International Ocean Film Tour. Outre ces deux productions propres, Moving Adventures est titulaire d'une licence pour le Banff Mountain Film Festival. Le portfolio de l'entreprise comprend également la plateforme de billetterie numérique Outdoor Ticket ainsi que le portail de streaming Outdoor-Cinema. L'équipe entourant les deux directeurs Joachim Hellinger et Thomas Witt compte 40 collaborateur-ice-s et est complétée par cinq équipes "On the Road" comptant environ 70 personnes.